

GISELLA ABAJCA

Sus restos fueron homenajeados en el Hospital Franco Ravera Zunino, donde trabajó por más de dos décadas. Fue Seremi de Salud, jefe del Servicio de Traumatología y dirigente gremial, cuya vocación dejó huella en generaciones de profesionales.

Con pesar la comunidad médica y de salud pública de la Región de O'Higgins despidió este miércoles al destacado traumatólogo y ex seremi de Salud, Dr. Genaro González Fierro, cuyos restos llegaron al mediodía al Hospital Regional Franco Ravera Zunino, recinto en el que trabajó por más de 20 años, y donde también fue jefe del Servicio de Traumatología y formador de nuevas generaciones de especialistas de la Universidad de O'Higgins (UOH). Acompañado de colegas, funcionarios y amigos, el cortejo fúnebre visitó por última vez el recinto asistencial que fue su segunda casa, donde en un ambiente de emoción, el Dr. González fue recordado por su excelencia profesional, cercanía, amabilidad y compromiso con sus pacientes. Tras el significativo homenaje, sus restos fueron trasladados hasta el cinerario de San Alfonso, en el sector de Ramón, en Rancagua, donde este jueves se le realizará una íntima ceremonia de despedida. El Dr. Genaro González también se desempeñó como Secretario Regional Ministerial de Salud de O'Higgins entre marzo de 2006 y marzo de 2010, durante el primer mandato de la presidenta Michelle Bachelet.

IMPUNTA DE TRABAJO INCANSABLE

Desde el Hospital Dr. Franco Ravera Zunino, institución a la que dedicó gran parte de su vida profesional, su directora Paula Stegmaier expresó "Con profundo dolor, despedimos al Dr. Genaro González, funcionario de destacada trayectoria y un referente regional en salud pública. Lideró por muchos años el equipo de Traumatología, dejando una huella imborrable no solo por



Emotiva despedida a un referente de la salud pública en O'Higgins, el Dr. Genaro González



El doctor Genaro González deja un legado de compromiso por la salud pública.

su excelencia clínica; sino también por su permanente disposición a innovar, colaborar y formar equipos comprometidos con el bien estar de nuestros pacientes. Su mirada moderna, propositiva y generosa inspiró a numerosas generaciones de profesionales, contagiándonos con su pasión por la salud pública y su firme convicción de que siempre se puede hacer más y mejor". Agregaron que hasta los últimos días

de su vida, enfrentó con valentía el dolor y la enfermedad, manteniendo intacta su energía y su compromiso por sacar adelante a los pacientes traumatológicos de la región. "Nos deja una impronta de trabajo incansable, de amor por el servicio público, y de una visión de red que marcó un antes y un después en nuestro quehacer. Desde este hospital solo tenemos palabras de agradecimiento por su entrega, por su legado y por el ejemplo que nos deja", dijo la directora Stegmaier

"EL DR. GONZÁLEZ SIEMPRE SERÁ RECORDADO POR TODOS NOSOTROS".

En su vida gremial, el Dr. González fue un miembro activo del Colegio Médico, consejero del Capítulo Médico del Hospital y organizador de múltiples instancias de coordinación asistencial, por lo que la presidenta del Colmed O'Higgins, Dra. Sonia Correa, expresó: "Hoy nos reunimos en el frontis del Hospital Franco Ravera Zunino, para despedir a nuestro colega, Dr. Genaro González, destacado Traumatólogo,

ex jefe de servicio, ex Seremi de Salud y docente en traumatología para alumnos de medicina y becados de traumatología. Hoy despedimos a un colega, a un compañero de trabajo, un grande dentro de los médicos de la región, en éste, su último viaje, junto a sus familiares y sus seres queridos. Para nosotros es una gran pena, porque el luchó durante mucho tiempo con una enfermedad muy compleja, muy dolorosa, pero él siempre estuvo con su cabeza en alto, siempre con optimismo, siempre tratando de superar a la adversidad, es un gran ejemplo para todos por lo que el Dr. González siempre será recordado por todos nosotros".

El pasado 13 de diciembre de 2024, el hospital lo despidió en su último día laboral con mariachis y un emotivo homenaje, donde sus colegas destacaron su calidez, entrega y la profunda huella que dejó. Acompañado de su hija, el Dr. González recorrió los pasillos del servicio de Traumatología, recibiendo el cariño de quienes compartieron con él tantos años de vocación y compromiso. 